

NEWLOOK 2022 – Das Fashionevent in Schwerin

IM INTERVIEW mit Astrid Henke

SCHWERIN Zum zehnten Mal veranstaltet die Designschule ihre exklusive Abschlussmodenschau - die NewLook. Am 2. Juli 2022 werden ab 19 Uhr die besten Arbeiten aus dem Fachbereich Modedesign präsentiert. Erstmals ist Astrid Henke dabei, Inhaberin der „Designerboutique henke“ in der Schweriner Puschkinstraße. Unsere Mitarbeiterin Ilona Kubat besuchte sie und vielleicht macht Ihnen das Gespräch Lust auf die NewLook 2022.

Einen Gastauftritt bei der NewLook? Die Anfrage der Designschule löst bei Astrid Henke große Freude aus, sie fühlt sich geehrt. Dass dies echt ist, spürt Ilona Kubat schnell. Mit einem Lächeln im Gesicht, leiser Musik im Hintergrund, beantwortet sie die Fragen, erzählt ihre Geschichte. Schnell merkt man, der Kunde ist hier König. Stammkund:innen aus Schwerin und Umgebung, aus Hamburg, Berlin und Kiel, die weiteste von den Seychellen-Männern, die ihren Frauen eine Freude bereiten wollen oder sich selbst auf Grund der bunten Farben und Formen einen Pullover kaufen, danken ihr für die Zeit, die sie und ihr Team sich für jeden einzelnen nehmen. „Ich bin glücklich, wenn die Kunden glücklich sind und sich auf uns verlassen.“ Die Boutique

ist Berufung! Sich zusammen freuen, zusammen weinen - man kennt dieses Gefühl. Ein Schmetterling an der Eingangstür, an der Wand in der Boutique, unter der Glasplatte des kleinen runden Tisches in der gemütlichen Sitzzecke oder auf der Visitenkarte erregt die Aufmerksamkeit unserer Mitarbeiterin. Ilona Kubat erfährt, dass sich ein Schmetterling vor drei Jahren auf der Suche nach einem Ladenlokal am Fenster befand. Ein Zeichen? Dieses anmutige flatternde und wunderschöne Insekt steht für Entfaltung. Genau das ist der Anspruch, dem das Team um Astrid Henke sich stellt. „Nur wer sich wohlfühlt, kann sich entfalten“, so das Motto. Berührung mit der Designschule hat sie schon. Die Studentin Lena Feyerband arbeitet hier, bringt Input mit, man tauscht sich aus. Vor der Designschule zieht Astrid Henke ihren Hut, ist doch die Vorbereitung eines solchen Events sehr anspruchsvoll und Zeitaufwendig. Die „henke boutique“ präsentiert an diesem Abend Designermode: einen Auszug aus der Sommer - gepaart mit der neuen Herbst/Winterkollektion, farbenfroh und leicht, wie eben ein Schmetterling.

Einen Rat bekommt Ilona Kubat von Astrid Henke noch mit auf den Weg: eine Notfallgarderobe im Kleiderschrank



FOTO: PRIVAT

soll es sein. Schnell und unkompliziert, wenn der Tag grau beginnt. Frau Kubat verabschiedet sich. Kaum an der Tür, zieht Astrid Henkes positive Ausstrahlung eine Gruppe weiblicher Touristen in ihren Bann. Ihr bleibt nur noch schnell ein lächelndes Winken.

Karten für die NewLook gibt es in der Designschule sowie im SVZ-Kundencenter in der Mecklenburgstraße in Schwerin. Wir sehen uns!

ILONA KUBAT